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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit dem Jahre 1998 verfolgen die Pädagogen sowie der Schüler- und Elternrat der Gebrüder-
Grimm-Schule das ehrgeizige Ziel, das Projekt „Ein modernes Märchenschloss für Kinder“ in 
ihrer Schule zu verwirklichen. 
Dieses Vorhaben ist über Jahre von Stadträten und Landtagsabgeordneten aller Parteien 
unterstützt worden. Es gab dazu Ausstellungen im Herrenkrug-Hotel, im Maritim-Hotel, im 
Landtag von Sachsen-Anhalt  und auch im Kultusministerium. 
Am 15. 02. 2001 ist im Stadtrat die Entscheidung getroffen worden, dass vorerst dieses 
Projekt aus finanziellen Gründen nicht weiter verfolgt werden kann. 
Den Akteuren der Gebrüder-Grimm-Schule ist seinerzeit außerdem mitgeteilt worden, dass 
zwar das Projekt „Märchenschloss“ nicht verfolgt werden könne, dass aber die Schule in das 
Programm zum behindertengerechten Umbau von Schulen aufgenommen sei. Bereits im 
Jahre 2004 sollten dafür Mittel bereitgestellt werden. 
 
Ich frage Sie: 
 
1. Gibt es inzwischen andere bzw. neue Erkenntnisse, die es ermöglichen, dieses Projekt mit 

Unterstützung der Stadt wieder neu aufleben zu lassen? 
 
2. Welche Antwort kann ich den Pädagogen sowie dem Schüler- und Elternrat der Gebrüder-

Grimm-Schule bezüglich des behindertengerechten Umbaus ihrer Schule geben?   
 
Ich bitte um kurze mündliche und schriftliche Antwort.  
 
 
 
 
 Bernd Krause 
 
 
 


